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A proximité du bois de Boulogne, des commerces et du métro Pont de
Neuilly, au 4eme étage d'un bel immeuble ancien en pierre de taille des
années 1900, appartement a fois familial et de réception d'une
superficie de 136 m2.Traversant et lumineux, iI comprend une vaste
galerie d'entrée, un double séjour, une salle a manger, une cuisine
indépendante avec son office, trois chambres, une salle de bains, une
salle de douche et un cabinet de toilette.Cet appartement offre tout le
charme de I'ancien avec parquet, moulures et cheminées et dispose

d'un plan modulable avec la possibilité de créer une ...

Near the Bois de Boulogne, shops and metro Pont de Neuilly, on the 4th floor of a
stunning period stone building dating back to the 1900s, a family apartment with
reception rooms with a surface area of 136m2 (1,464 sq fi).Bright and
dual-aspect, it features a vast entrance hall, a double-sized lounge, a dining room,
a separate kitchen with a pantry, three bedrooms, a bathroom, a shower room and
a toilet. This apartment has lovely period charm with parquet flooring, mouldings and
fireplaces and has a modular layout with the possibility to create a fourth bedroom.A
maid's room on the 6th floar ...
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